

cent. La proportion des criminels au-dessous de 20 ans au nombre total était à peu près le même, savoir : de 18·63 par cent en 1886, et de 18·35 par cent en 1887, et la proportion des canadiens était de 64·68 et de 63·60 par cent, respectivement. La classe travaillante a fourni le plus grand nombre de prisonniers durant les deux années. Les occupations des femmes ne sont pas données.

Âges des prisonniers.

602. Le nombre de décès fut de 18 en 1886, et de 17 en 1887, soit environ 1½ par cent, ce qui est une faible proportion.

Décès des prisonniers.

603. Le tableau suivant donne le nombre de prisonniers renfermés dans les prisons des différentes provinces en 1887. Comme les rapports des différentes provinces ne sont pas faits à la même date, il n'a pas été possible de donner ces détails à une date commune. Les chiffres donnés pour la Nouvelle-Ecosse et le Nouveau-Brunswick sont loin d'être complets, car sur toutes les demandes de renseignements que nous avons faites, nous n'avons reçu de réponses qu'à la moitié; car, comme il n'y a pas de fonctionnaires publics dans ces provinces chargés de recueillir ces statistiques, il fallait les demander aux shérifs de chaque comté. Nous espérons avoir plus de succès l'année prochaine :—

Personnes renfermées dans les prisons de comtés.

PROVINCE.	Nombre de prisonniers.	Date.	NOMBRE DE PRISONNIERS.		Total.
			Hommes.	Femmes	
Ontario	* 54	30 sept 1887...	791	297	1,088
Québec	22	31 déc. 1886...	297	131	428
Nouvelle-Ecosse	13	30 juin 1887...	66	18	84
Nouveau-Brunswick	6	1er janv. 1888...	30	12	42
Manitoba	3	30 juin 1887...	43	5	48
Colombie-Britannique	3	31 oct. 1887...			158
Ile du Prince-Edouard	3	30 juin 1887...	15	2	17
Total	104		1,242	465	1,865

* Y compris la prison centrale et l'école de réforme de Toronto.